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先々週のメークアップ 

会員52名中41名

三条ロータリークラブ 2005～06年度会長　小越憲泰様

2/14

2/14

85.71%（2/16）

　　　　　星野健司君　鈴木圀彦君　田代徳太郎君

第4分区ＡＧ会（三条）へ

ロータリー財団セミナー（新潟）へ　 

　　　　　馬塲信彦君　韮澤喜一郎君

ゲ ス ト 

本日は佐々木会長欠席のため、代理で挨拶させていただ

きます。 

三条クラブより小越憲泰様、ようこそおいで下さいまし

た。小越様からは、「世界理解月間」に際しましてご講演を

いただきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

小越様といえば、20 数年前の三条青年会議所の頃、三

条祭りの大名行列の中心をなす若衆会の会長をされたこ

とを思い出します。 

若集会活性化のひとつとして、三条祭りに関わる商品を

開発・販売しようということで、「天狗様のお面」を作ろう

ということになりました。しかしながら、プラスチック製

のお面の型代がかなり高額で、しかも予算が全く無いなか

小越様が全部負担するので作ろうということになり、現在

でも、三条祭りの八幡行宮境内において色々なお祭りグッ

ズ販売が行われていますが、赤い天狗様のお面が目をひき

ます。 

 当時、小越様に型代の価格をお聞きしましたところ、数

万個売れないと回収できないとのことで、全額回収できた

のか後ほどお聞きしたいと思います。 
  

2 月 14 日、新潟市で行われました「第２回ロータリー

財団セミナー・補助金管理セミナー」に、鈴木圀彦次年度

財団委員長と地区財団委員会の田代さんと参加してまい

りました。セミナーを受け、財団員会の広範囲にわたる事

業の奥深さを実感いたしました。 

また、セミナーの中で表彰があり、三条南クラブは

『 EREY 』クラブとして表彰されました。 



これは、一人当たりの財団寄付額が 100 ドル以上のクラブが対象で、県内では 11 クラ

ブが表彰されました。ちなみに世界のクラブ数は 34,558 で本年度の『 EREY 』クラブ

は 2,515 クラブだそうです。 
 

 
 

 

 

 

 

 

                                                                           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～  2月 16日  16,000円 

今年度累計 494,000円 ～  
 i 

三条ＲＣ

星 野 君 小越様、本日ご講演よろしくお願いい
たします。
本日は、佐々木会長欠席の為、代役
を務めさせていただきます。

松 﨑 君 本日の卓話 小越さん よろしくお願い
いたします。

野 崎 君 小越さん、本日は卓話をよろしくお願
いいたします。

小  越  様

今日は私の拙い卓話にお付き合い下
さい。

西 巻 君 小越さん、本日の卓話 ありがとうござ
います。勉強させていただきます。

田 中 君 寒さも暫くの辛抱ですね。

都合により早退させていただきます。

坂井君、鈴木(武)君、滝口君、銅冶君、

永桶君、渡辺(俊)君、渡邉(久)君、渡邊(光)君

ＢＯＸに協力いたします。

田 代 君 本日のニコニコ担当です。
皆様、ご協力ありがとうございました。

佐 藤 ( 秀 ) 君

松 﨑 孝 史  幹事 

佐々木ガバナー事務所より 2016～17年度地区ガバナーノミニー決定のお知らせ 

2016～17 年度ガバナーノミニー 長岡西ロータリークラブ 田中 政春（たなか まさはる）氏 

 

佐渡南ロータリークラブより 「創立 40周年記念式典」のご案内 

日 時     2015 年 5 月 16 日（土） 12：00～15：15 

会 場     国際佐渡観光ホテル八幡館 

記念公演    鼓動 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｅ VERY 

Ｒ OTARIAN 

Ｅ VERY 
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三条ロータリークラブより 「市内 7 クラブ会長・幹事会」開催のご案内 

日 時     2015 年 4 月 3 日（木） 18：30～ 

会 場     松木屋 

出席者     市内ライオンズクラブ、ロータリークラブ 会長、幹事、次年度会長 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

世界理解月間 
                  国際奉仕委員長  野崎 正明 会員 

 

2 月は「世界理解月間」です。 

月間に際しまして、本日は、台湾の新竹城中ロータリークラブと姉妹クラブを結

ばれています三条ロータリーの小越さんをお迎えしご講演いただきます。 

 小越さんは三条クラブの 2005～06 年度会長を務められ、その任期中、2006

年 3 月に姉妹クラブ締結をなされています。 

姉妹クラブ、友好クラブ締結は素晴らしい事業である反面、問題点も多いようで

す。今日は、小越さんより裏話ならぬ率直なご意見をお聞かせいただければとお願

い申し上げた次第です。どうぞよろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐野会長がインターネットで海外の情報を集めていたところ、台湾の黄さんと知り合いました。 
 

黄さんは、台湾の土城ＲＣのメンバーであり、お父さんも地区のガバナーを経験されている家族ぐるみのロー 

   タリアンです。また、黄さんは日本の大学を卒業されており、佐野会長と同じ大学でした。奥さんも日本人です。

また、偶然にもシンワ測定の渡辺会長の奥様と同じ関西の出身であり、お互いの実家が近いようで小学校も中学

校も同じであることを後日お聞きしました。黄さんの子供さんは皆、奥さんの実家で産まれていることで日本国

籍を持っております。そんな親日家の黄さんから新竹城中ＲＣが日本のクラブとの交流を求めていることを知り、

何回かネット上で意思確認がされ、佐野会長や執行部の皆さんが新竹城中ＲＣを訪問し、姉妹クラブ締結の最終

確認がなされました。その後理事会で承認され、総会に提案されました。様々な意見が出ましたが、何れも締結

賛成の意見でした。その中でたった 2 人反対意見がありました。現在 三条商工会議所の会頭を務めておられる

斎藤さんと私でした。私は、事前に県内で海外クラブと交流のある 3 つのクラブから現況情報を聞いておりまし

た。3 つのクラブとも、できたら止めた方がいいよと助言してくれました。その一番の原因はお金の問題でした。

交流相手が来ると、滞在中の全ての食事代やパーティ費用の負担や観光する時のバス代の負担がクラブの重荷に

なっているとのことでした。また、訪問する時の費用が全額個人負担であることも重荷になっているとのことで

した。国内旅行でしたら何とか出張扱いに出来ますが、海外ですとそんなことはできません。そんなことから毎

回訪問するメンバーを集めるのに苦労しているという理由で反対意見を述べたのです。しかし、多勢に無勢で姉

妹クラブ締結が決まりました。 
 

締結は佐野会長の次の 48 代目の渡邊会長の年度で行なうことで決まりました。渡邊会長は丸惣の会長です。 

渡邊会長は随分張り切っておりました。しかし、渡邊年度になった途端、平成 16 年の 7.13 水害が発生しまし

た。三条市内で大変な被害が生じ、死者も出ました。災害からの復興・復旧が第一ということで、渡邊年度での

締結が 1 年先に延期ということになりました。さあ大変です。49 代目会長は私ということになっております。

まさか反対意見を述べた私が締結調印することとは皮肉なものです。 
   

締結の調印式は平成 18 年 3 月 29 日に行なわれることになりました。三条クラブから 12 名で出かけまし

た。もちろん斎藤さんも参加されました、また、当時三条商工会議所の渡辺会頭もご夫婦で参加されました。3 

月 29 日は、新竹城中ＲＣの 13 周年記念式典なのです。 
 

 ここで新竹市の概略を説明します。台湾の西北部に位置し、台北市から新幹線で約 1 時間のところにあり、人

口約 38 万人の産業都市であります。ＩＣ産業とコンピューター周辺機器の製造で知られるサイエンスパークが

市内にあり、また、外資系企業の多さでも知られております。その様子は「台湾のシリコンバレー」と称され、

大学や研究機関が多いことも特色とされております。また、街中には多くの公園があり、塵を見かけることが無

い綺麗で清潔感を感じさせる街です。新竹市は経済的に安定し、人間性も豊になり、治安も安定することによっ

て、塵を棄てないという習慣が市民一人一人に身に付いているため清潔な街づくりが出来ていると思われます。 
 

 話が反れてしまいますが、昨年の 11 月の末に女房と友人夫婦と 4 人でアラスカへオーロラを見にゆき、帰り

に飛行機の乗り継ぎのためシアトルに一泊しました。シアトル市内をガイドから 1 日中案内してもらったので

すが、メインストリートも郊外も人混みの多い市場でも全く塵を見ることがありませんでした。川にも海岸にも

塵一つ浮いておりませんでした。また、車で走っていて、夕方のラッシュ時でも車のクラクションの音が全く聞

こえませんでした。あまりにも三条とは違うので、ガイドに尋ねました。彼は、昔はシアトルは経済的に貧しく、

治安の悪い、汚い街だったのですが、市内にボーイング社やマイクロソフト社・コーヒーのスターバック社等の

国際的な会社の本社機能がシアトルに移って来たことによって、経済的に豊かになるとともに、人間性も豊かに 

「三条ＲＣと新竹城中ＲＣの 

姉妹クラブ締結の裏話」 

 

見制度 
     － 三条市における課題と取組み － 」 
 

昨年の 12 月の三条クラブの例会に野崎さんがメークアップされておりま

した。 

私を見つけるといきなり、2 月が「世界理解月間」なので三条クラブが台湾

の新竹城中クラブと姉妹クラブを締結しているが、その話をしてほしいと言

われました。私は直ぐに姉妹クラブのことなら佐野君が詳しいから彼に頼ん

だらと言いました。すると、以前に佐野さんからは卓話をしてもらっているの

で、今回は小越さんにお願いしたいと熱心に頼まれ、こうして恥をかくことを

覚悟してきました。こうしてここに立ちますと殆んど知っている皆さん方で

すので、今卓話を軽々しく引き受けたことを後悔しております。 
 

三条クラブ内でそろそろ外国のＲＣと付き合いを検討してもいいのではな

いか、という雰囲気がありました。47 代目の佐野会長の時、この話が持ち上

がりました。 

三条ロータリークラブ 

2005～06 年度会長 

小 越  憲 泰 様 
 



なり、治安も画期的に向上し、清潔な街づくりに市民一人一人が取り組んできた結果、街の中から塵が無くなっ 

たと説明してくれました。また、余談ですが、シアトルはマリナーズの本拠地です。セイフコフィールド球場に 

も行って来ました。シーズンオフのため静かでした。球場の外壁面にはマリナーズの現役の選手の等身大のポス 

ターが掲げられていましたが、例外が 2 枚ありました。1 つはピッチャーで今は引退したランデージョンソン 

で、あと１つはイチロー選手でした。イチロー選手はマリナーズにとって特別な選手であることに感銘しました。 
 

話が大分反れてしまいましたが、話を元に戻します。 
 

新竹城中ＲＣは 3560 地区で 1993 年 3 月 30 日が創立記念日です。会員数は 41 名の若いクラブです。 
 

3 月 29 日の 13 周年記念式典には 3560 地区のガバナーご夫妻をはじめ新竹城中クラブのメンバーも殆ん

ど夫人同伴で、近隣のクラブのメンバーも夫人同伴で出席されておりました。また、インターアクトの学生も通

訳を兼ねて参加しておりました。 
  

さて、式典が始まりました。日本国旗に向かって君が代を歌った時は、まるで私がオリンピックで優勝したと

錯覚したほど気持ちが高揚しました。こんなことは私にとって最初で最後の経験をさせてもらいました。 

 姉妹クラブの締結調印の時になりました。複雑な気持ちのまま調印が終わり、私のスピーチとなりました。ス

ピーチの内容は予め台湾語に翻訳され全員に配布されていたので安心していたのですが、スポットライトを浴び

た途端、緊張してしまい通訳の黄さんがいることを忘れるところでした。 
 

 パーティは賑やかに始まりました。夫人方の踊りもありました。会場内はあちこちで乾杯の歓声が挙がってお

りました。やがて式典も終るや否や全員二次会会場に案内されました。カラオケバーということですが、高級ク

ラブでした。我々の脇にはとても綺麗なホステスが寄り添ってくれています。ショータイムになりますとホステ

スが着ていた服を脱ぎ、下着姿になり踊り始めるのです。新竹城中クラブメンバーはこういう場面には慣れてい

るようで、彼女達の下着の中にお金を次から次へと差し込んでいくのです。俗に言うお捻りを渡しているのです。

私達はこんなことに慣れていないため、只々黙って眺めているだけです。すると新竹城中クラブのメンバーが私

達にお金を渡し、同じ様に彼女達の下着の中に入れてやれと強要されました。ショータイムが終っても彼女達は

そのままの姿で私達の隣に座るのです。彼らの遊び方や接待の仕方はこれだけではありません。 
 

 ゴルフをしても私達に支払いをさせません。ゴルフ場でも昼食も宴会になります。また、私達が日本から新竹

城中に着くと、疲れたでしょうということで必ず足裏マッサージに案内されます。ここの支払いも私達にはさせ

ません。さらに最後の夕食は常に黄さんが接待してくれます。旅行社の手配では絶対に行けない地元の人しか知

らない中華料理店での豪華な晩餐背です。こんなことが毎度繰り返されております。 

彼らのもてなしは中途半端ではありません。日本では出来ないことばかりで何時も心苦しく思っております。

もっとも彼らの会社は私達とは桁違いのレベルの会社規模であります。 
 

毎年交互訪問しておりますが、友好を深めることが第一目的になってきており、マンネリ化してきております。

台湾に行くメンバーも固定化してきております。常に参加するのは、斎藤会頭さんと私と佐野君の 3 人です。あ

とは当該年度の会長・幹事です。当初私が指摘したような状況になってきています。 

3 年に 1 回締結の見直しを行なっておりますが、今後、友好を深める相互訪問から青少年交換事業やマッチン

グ事業への取り組みを考えて行かなければならないと思っております。 
 

最後になりますが、旅行って本当に楽しいものです。そして何かを発見する場でもあります。この台湾旅行で

三条クラブのメンバーが素晴らしい人達であることを再発見しました。旅行社がコメリの捧会長や斎藤会頭さん

に気を使って飛行機の別の席を用意しましょうかと聞いても、どなたも「皆さんと同じで結構です」と断ってお

られます。お金には困らない人達ですが、常に謙虚な姿勢です。私は特に見習っていきたいと思っておりますが、

なかなか実践出来ない私です。 
 

拙い話にお付き合いいただき有難うございました。 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2006 年 3 月 29 日 

姉妹クラブ締結 調印式 

2013 年 3 月 24～27 日訪問 

新竹城中ＲＣ創立 20 周年 

 



 

 

 

 

 

 
 

2015 年、ロータリーは 110 周年を迎えます。Ｒ財団も翌年は 100 周年となります。その長い歴史の 

中で、国際ロータリーは今年度、ロータリアン 3 世でありスリランカ出身の 61 歳、K.R.ラビンドラン会長

が就任されます。そして 2015-16 年度のテーマとして 

「Be a Gift to the World」を掲げられました。 

私たちは生まれてから、その生命や愛情、教育などたくさんのものを享受してきました。今、ロータリア

ンとして活動しているこの時、その授かりものをお返しするのですと、RI 会長は言われました。 

人生の価値は、どれほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判断されるものと言われました。 

私たちは、才能、知識、能力、努力、そして献身と熱意など誰でも与えることのできる何かを持っているは

ずです。ロータリーを通じて、この［Gift］を世界に届けることで、誰かの人生に、そして世界に、真の変

化を起こすことがこのテーマに込められています。 

ロータリーの基本は各クラブの活動にあります。巨大なピラミッドも、ち密に考えられて配置されている

のは確かなことですが、数百万の大きな個々の石の集合体です。そのクラブの活動を活発化させるサポート

をするために地区組織が存在し、また RI 会長方針をクラブに分り易く伝えるために、地区ガバナーが伝道

師の役割として任命されたものと思っています。そのような考え方に基づいた地区運営を行なってまいりた

いと存じます。一年間よろしくお願い申し上げます。 

 

お知らせ／主要行事予定 
 

地区研修・協議会 

  開催日 ： 2015 年 5 月 10 日（日）     会 場 ： ホテルオークラ新潟 
 

地区大会記念親睦ゴルフ大会 

  開催日 ： 2015 年 10 月 7 日（水）     会 場 ： 紫雲ゴルフ倶楽部 
 

ＲＩ会長代理ご夫妻 歓迎晩餐会 

  開催日 ： 2015 年 10 月 31 日（土）     会 場 ： ホテルオークラ新潟 
 

地区大会 

  開催日 ： 2015 年 10 月 31 日（土）～11 月 1 日（日） 

  会 場 ： ホテルオークラ新潟／朱鷺メッセ 
 

第四分区 Ｉ Ｍ  （鳥部文雄 第四分区ガバナー補佐 ／ 燕ＲＣ） 

   開催日 ： 2015 年 9 月 12 日（土）     会 場 ： 燕三条ワシントンホテル 
      

   周年行事 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三条東ＲＣ創立 10 周年 2015 年 8 月 22 日（土） 会場：燕三条ワシントンホテル 

吉田ＲＣ 創立 30 周年 2015 年 9 月 27 日（日） 会場：燕市吉田産業会館大ホール 

高田ＲＣ 創立 60 周年 2015 年 10 月 3 日（土） 会場：デュオ・セレッソ 

三条北ＲＣ創立 30 周年 2016 年 4 月 16 日（土） 会場：ジオ・ワールドＶＩＰ 

十日町ＲＣ創立 60 周年 2016 年 5 月 21 日（土） 会場：当間高原リゾート ホテルベルナティオ 

長岡ＲＣ 創立 65 周年 （未定） 会場：長岡グランドホテル 

 

夢（Gift）を明日へつなげよう 
国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナーエレクト 

 

 

       （新潟南ＲＣ） 

茶奉人（星野健司君） 
2008年新春作品 兼題 「初 鏡」 

 
 

恵 介（滝口恵介君） 
2004年新春作品  兼題 「 雪 」 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


